



Ponen estrella a Infonavit

Luego de que el Infonavit reportara un año histórico en el manejo de cuentas para vivienda, con más de 57.5 millones, el organismo que preside David Penchyna recibió de la prestigiosa agencia internacional crediticia Fitch Ratings que en México dirige Eugenio López Garza, una calificación que la reconoce como una empresa de calidad y estable. Recientemente el instituto de vivienda apareció en las primeras 20 empresas del ranking de la revista Expansión, en donde se le coloca al lado de importantes instituciones bancarias u organismos del Estado como la Comisión Federal de Electricidad, que encabeza Enrique Ochoa Reza, y Pemex que dirige José Antonio González Anaya. Nada mal si tomamos en cuenta que el año pasado estuvo marcado por una serie de factores que llevaron al país a crecer solo 2.5 por ciento.